

## Neuer Ausstellungsraum im Bestattungshaus Kümmel

**Gießen** (jri). Das Bestattungsunternehmen Kümmel in der Turnstraße 19 in Wieseck verfügt jetzt über einen neuen Ausstellungsraum sowie außerdem über einen Abschiedsraum für die Angehörigen der Verstorbenen: Auf insgesamt 240 Quadratmetern stehen Särge aus Eiche, Pappel, Kiefer, Birnbaum und anderen Hölzern sowie zahlreiche Schmuckurnen zur Auswahl. Im Abschiedsraum können die Angehörigen in Ruhe und in angemessener Atmosphäre trauern und Abschied nehmen. Die Zimmer sind



in heller, freundlicher Atmosphäre gehalten. »Die Menschen trauern schon genug, deshalb wollten wir nicht alles in Schwarz haben«, sagt Geschäftsinhaber Hans-Eberhard Kümmel, der das Unternehmen 1983 von seinem verstorbenen Vater Hans übernommen hatte und es nun gemeinsam mit Ehefrau Maria Kümmel führt. Beide sind rund um die Uhr zu erreichen und erledigen einfühlsam und taktvoll alle Formalitäten rund um einen Trauerfall. »Gemeinsam schwere Wege gehen«, lautet ihr Leitsatz. Möglich wurde die Erweiterung des Bestattungshauses durch den Auszug einer Schreineri, die zuvor in den neu gestalteten Räumen untergebracht war. (Foto: jri)